

夏休みが終わり、2学期が始まりました。42日間の夏休みでしたが、皆さんはどのように過ごしましたか。勉強や部活動をはじめ、いろんなことにチャレンジできましたか。今回の学校だよりでは、夏休み中の活動の様子を伝えていきたいと思います。



部活動では7月後半に第74回の奈良県中学校総合体育大会が県内各会場で行われました。本校も野球、サッカー、バレーボール、バスケットボール、卓球、ソフトテニス、陸上競技、水泳競技、剣道、テニスの各競技に参加し頑張ってくれました。



8月には県のコンクールが行われました。吹奏楽部、合唱部がそれぞれ金賞を受賞し、県代表として関西、近畿コンクールへの出場を決めてくれました。和歌山県で開催された近畿中学校総合体育大会には県総体を勝ち抜いた卓球、テニス、水泳競技で各選手が出場し頑張ってくれました。8月16日から四国を中心に開催された全国中学校総合体育大会には卓球の男子団体、水泳競技の200mバタフライに出場し、全国の舞台で力を発揮してくれました。



運動部活動の3年生は夏休みで活動に一旦、区切りをつけることになります。各部活動では引退式も行われました。お疲れ様でした。皆さんの3年間の頑張りは、後輩が引き継いでくれると思っています。



夏休みの時間を利用して、発表会に向けての作品作りや、外に出向いての活動も行われました。英語部は奈良公園で外国人の方を相手にインタビューを行い、日頃磨いた英語力を発揮してくれました。美術部は県ジュニア作品展等に向けての作品が完成に近づいています。楽習部の活動は、夏休み期間も継続しており、先生方やボランティア学生の皆さんのアドバイスを受けながら学習活動に取り組んでいました。楽習部は2学期も毎日行われますので、希望する人は参加してください。

今年は特に暑い夏になりました。7月後半から8月前半は連日「危険な暑さ」という言葉が使われていました。お盆の8月15日頃は近畿地方に台風も接近し、旅行などの予定を変更された家庭もあると思います。2学期は体育大会、文化発表会、文化鑑賞会、音楽会といった行事もたくさん行われます。3年生の皆さんは志望校を決定していく時期になると思います。まだまだ暑い日が続きます。体調管理を十分に行い、充実した2学期になりますようご協力をお願いします。

東風(こち)、次回に続く

